

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail- Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET

SO'O

COMMUNE DE NKOLMETET

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace- Work – Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND SO'O DIVISION

NKOLMETET COUNCIL

GENERAL SECRETARY

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 09 /AONO/C-NKMT/CIPM/2026 DU 26/02/2026 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DES TRONÇONS DE ROUTE ZOCK-ENDENGUE-OBOUT-ZALOM,OBOUT-METET-CENTRE NKOLMETET-CARREFOUR NGOANTET 2 ET NKOLYA 1- AVELEMANG DANS LA COMMUNE DE NKOLMETET, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE.

1. OBJET :

Le Maire de la Commune de Nkolmetet, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert, pour la Réhabilitation des tronçons de route ZOCK-ENDENGUE-OBOUT-ZALOM,OBOUT-METET-CENTRE NKOLMETET-CARREFOUR NGOANTET 2 ET CHEFFERIE NKOLYA 1-AVELEMANG dans la commune de Nkolmetet, Département du NYONG ET SO'O, Région du CENTRE.

2. CONSISTANCE DES TRAVAUX : Les travaux comprennent principalement les opérations suivantes :

- Installation du chantier ;
- Amenée et repli du matériel ;
- Débroussaillage ;
- Nettoyage à la pelle des abords de la chaussée ;
- Abattage d'arbres ;
- Remblai en graveleux latéritique provenant d'emprunt
- Reprofilage compactage ;
- Couche de roulement ;
- Construction de barrière de pluie .

3. DELAIS D'EXECUTION : Le délai maximum d'exécution prévu par le Maitre d'Ouvrage pour la réalisation des Travaux objet du présent Appel d'Offres est de **quatre (04) mois**.

4. ALLOTISSEMENT : Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont en un Lot unique.

5. COUT PREVISIONNEL : Le cout prévisionnel de l'opération à l'issu des études préalables est de **50.000.000 (Cinquante Millions) Francs CFA**

6. PARTICIPATION ET ORIGINE : La participation à cet Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais non exclus de la commande publique.

7. FINANCEMENT : Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP-MINTP, Exercice 2026.

8. CAUTIONNEMENT PROVISOIRE : Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission timbrée établie par un établissement bancaire ou un organisme financier de premier ordre agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce N° 11 du D.A.O d'un montant de (égal à 2% du cout prévisionnel Toutes Taxes Comprises, *soit un million (1 000 000) FCFA* valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres et accompagnée du récépissé de la CDEC .

9. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES : Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté dès publication du présent avis, aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, dès publication du présent Avis.

10. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES : Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, dès publication du présent Avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme de **100.000 (Cent mille) Francs CFA** payable à la Recette Municipale de la Commune de Nkolmetet.

11- REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six copies marquées comme telles, devra parvenir au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, au plus tard le *31/03/2026*..... à **12 Heures**, heure locale et devra porter la mention :

26/02/2026 « **APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 09 AONO/C-NKMT/CIPM/2026 DU**
POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DU TRONÇON DE ROUTE
ZOCK-ENDENGUE-OBOUT-ZALOM,OBOUT-METET-CENTRE NKOLMETET-CARREFOUR
NGOANTET 2 ET CHEFFERIE NKOLYA 1 - AVELEMANG DANS LA COMMUNE DE
NKOLMETET, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE.
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

12- RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres.

13. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le *31/03/2026*..... à **13 Heures** et se fera en un (01) temps, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de Nkolmetet, dans sa salle de réunion.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. CRITERES D'EVALUATION

14.1 CRITERES ELIMINATOIRES

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire. Il agit notamment de :

a. Offre Administrative

- 1) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative au-delà de 48 heures réglementaires ;
- 2) Pièce falsifiée ou non authentique ;
- 3) Caution de soumission absente à l'ouverture des plis ;

b. Offre technique

- 1) Absence du Certificat de catégorisation ;

- 2) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- 3) N'avoir pas réuni au moins **80%** de critères de qualification soit **20 sur 25** ;
- 4) Avoir un chantier abandonné ou non-achevé

c. Offre Financière

- 1) Offre financière incomplète ;
- 2) Omission du prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- 3) Soumission non-conforme au modèle.

14.2 CRITERES ESSENTIELS

Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger la capacité technico-financière des candidats à exécuter les travaux, objet de l'Appel d'Offres.

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des **25 critères** essentiels ci-dessous :

- Présentation sur **02 critère** ;
- Le personnel d'encadrement de l'entreprise sur **04 critères** ;
- Le matériel de chantier à mobiliser sur **08 critères** ;
- Situation financière sur **04 critères**
- La méthodologie d'exécution sur **02 critères** ;
- Références générales et spécifiques de l'entreprise sur **03 critères** ;
- Attestation de visite de site avec rapport assorti de photos : **02 critères** .

15. ATTRIBUTION

L'autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre administrative conforme, techniquement éligible et présentant une offre financière évaluée la moins disante.

16. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre-vingt-dix jours (90) à compter de la date de dépôt de celles-ci.

17. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus par les soumissionnaires aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la MAIRIE DE Nkolmetet dès publication du présent avis, au téléphone 699 36 13 55 / 695 07 02 68

18. LUTTE CONTRE LA CORRUPTION

Pour toute tentative de corruption, ou faits de mauvaise pratique, toute personne concernée peut faire appel au MINMAP ou envoyer un SMS au numéro suivant ou appeler la CONAC au Numéro vert gratuit 1517:

Nkolmetet, le 26/02/2026

COPIES

- PREFET/NS
- ARMP (pour publication)
- CIPM
- DDMINMAP/NS
- DDTP/NS
- Président CIPM/SM
- Affichage
- Chrono

LE MAIRE DE LA COMMUNE DE NKOLMETET

(Autorité Contractante)



EN ANGLAIS

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail- Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET
SO'O

COMMUNE DE NKOLMETET

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace- Work – Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND SO'O DIVISION

NKOLMETET COUNCIL

GENERAL SECRETARY

26/10/2026
OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 09 /ONIT/C-NKMT/ITB/2026 OF
FOR THE ROAD STRETCH REHABILITATION OF ZOCK-ENDENGUE-
OBOUT-ZALOM,OBOUT-METET-CENTRE NKOLMETET-JUNCTION NGOANTET 2
ET NKOLYA 1 – AVELEMANG IN THE NKOLMETET COUNCIL, NYONG AND SO'O
DIVISION, CENTER REGION .

1. Subject of the invitation to tender:

Within the framework of the state intervention in investment through financial year of 2026 of the Republic of Cameroon, the Mayor of Nkolmetet Council hereby, launches an open national invitation to tender for the roads stretches rehabilitation of ZOCK-ENDENGUE-OBOUT-ZALOM,OBOUT-METET-CENTRE NKOLMETET-CARREFOUR NGOANTET 2 ET NKOLYA 1 - AVELEMANG In Nkolmetet Council, Nyong and So'o Division, Center Region.

2. Scope of work:

These works shall involve the following tasks *inter alia*:

- Site installation
- Bringing in equipment and taking away
- Brush cutting
- Cleaning the shovel of the surroundings of the roadway ;
- Tree's slaughter ;
- Embankments by gravelly lateritic;
- Compaction reprofiling;
- Bearing layer ;
- Rain barrier construction .

3. Delivery deadline:

The maximum delivery deadline provided for by the Contracting Authority shall be FOUR (04) months.

4. allotment:

The works relating to the present Open National Invitation to tender are in one lot.

5. Estimate cost:

The estimate cost of the operation after preliminary studies is **Fifty Million (50.000.000) CFAF**.

6. Participation and origin:

The participation in this invitation to tender is opened to Cameroonian enterprises.

7. Financing:

The state intervention in investment, trough 2026 fiscal year will do the financing.

8. Provisional bond

Each bidder shall include in his/her administrative documents, a bid bond stamped , issued by a banking establishment or a first rate-financial organization approved by the ministry in charge of finance featuring on the list in document 11 of the tender file of an amount of **One million (1000.000)**

FCFAF francs (on million six hundred thousand) CFAF valid for thirty days beyond the date of validity of the offers with the receipt of the Deposit and Consignation Fund .

9. Consultation of tender file:

The file may be consulted during working hours at the general secretary of the Contracting Authority here in Nkolmetet as soon as this notice published.

10. Acquisition of the Tender file:

The tender file may be obtained at the contracting Authority (general secretary of Nkolmetet Council), as from the publication of the present invitation to tender against a non-refundable treasury receipt of on **One hundred thousand (100 000) Francs CFAF**.

11. Submission of offers:

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the one (1) original and six (06) copies shall be submitted at the general secretary of Nkolmetet Council not later than **31/03/2026** at 12 O'clock local time and should carry the inscription:

**“ OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 09 /ONIT/C-NKOLMETET/ITB/2026
OF ~~24/03/2026~~..... FOR THE ROADS STRECTCH REHABILITATION OF
ZOCK-ENDENGUE-OBOUT-ZALOM, OBOUT-METET-CENTRE NKOLMETET-
CARREFOUR NGOANTET 2 ET NKOLYA 1 - AVELEMANG IN THE NKOLMETET
COIUNCIL , NYONG & SO'O DIVISION, CENTER REGION
« TO BE OPPEDED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION »”**

12. Admissibility of offers

Any tender received and on in which the Administrative file required has not been produced in original or certified copy by the issuing service in accordance with the provisions of the supplementary regulations for the invitation to tender, shall be rejected. The documents must be dated less than three (03) months before the original date of submission of tenders.

13. Opening of the bids:

The bids shall be opened in one phase on **31/03/2026**.....at 01 PM O'clock, local time, by the Tenders Board commission in the Nkolmetet Council conference hall.

The bidders may attend or be duly the persons of their choice.

14. Evaluation criteria:

14.1 Eliminatory criteria:

a) administrative offers

- 1) Absence or non-conformity of an administrative document after 48 hours regular time;
- 2) Falsified or non-authentic document;
- 3) Absence of a bid bond at the id opening;

b. technical offers

- 1) Absence of categorization certificate ;
- 2) False declaration or falsified documents;
- 3) Have not obtained of **80 %** of the qualification criteria, be 20/25;
- 4) Have an abandoned or unfinished construction side

c. financial offers

- 1) Incomplete financial offers;
- 2) Omission of a quantified unit price in the financial offers;
- 3 Non-conformity of the submission to the model

14.2. Essential Criteria:

The so-called essential criteria are those essential or key for judging the technical and financial capacity of the candidates to carry out the work covered by the invitation to tender. The evaluation of technical offers will be related to the essential criteria summarized below and detailed in the tender dossier (RPAO), in particular:

- a) Presentation; 02 criteria;
- b) Experience; 03 criteria;
- c) Supervisory staff: 04 criteria ;

- d) Financiarly situation : 04 criteria
- e) Equipment; 08 criteria;
- f) Organization, methodology and planning: 02 criteria;
- g) Sit visit attestation , sit report and photos: 02 criteria.

15. Assignment:

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer having presented a compliant technical eligible Administrative offer and presenting the lowest evaluated finance offer.

16. Validity of Offers:

Bidders will remain committed to the offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Complementary information:

Complementary information may be obtained during working hours from the provide general secretary of Nkolmetet Council. **Tel: 699 361 355/ 695 07 02 68 .**

18-DENOUNCIATION

For all acts of corruption, call CONAC through the free numbers 1517

Nkolmetet, the 26/02/2026

THE MAYOR OF NKOLMETET COUNCIL

(Contracting Authority)

Copies:

- ARMP (for publication)
- Chairpersons of TB
- Notice Board.
- Contacts service.

